# Departamento de Didáctica de la Expresión Musical, Plástica y Corporal > | Universidad de Granada

- Inicio
- CV Antonio Rodríguez Barbero

# CV Antonio Rodríguez Barbero

Oficina Web UGR

## Antonio Rodríguez Barbero



Artista plástico especializado en la pintura figurativa y profesor de la Facultad de Ciencias de la Educación de la Universidad de Granada, en el Departamento de Didáctica de la Expresión Musical, Plástica y Corporal. Imparte su docencia en los grados de Educación Infantil y Educación Primaria.

Su línea de trabajo con estudiantes que serán maestros/as en el futuro se centra en la comprensión del arte como medio de expresión y en la estimulación de la capacidad creativa, imprescindible para el desarrollo de la inteligencia visual y la sensibilidad artística en las edades más tempranas de la enseñanaza.

Licenciado en Bellas artes por la Universidad de Sevilla, es doctor en Bellas Artes por la Universidad de Granada y profesor titular de Universidad en Educación Artística. Ha sido becado por el Ministerio de Asuntos Exteriores de Italia para ampliación de estudios en la Universidad de Urbino y por el Ministerio de Educación y Cultura de Hungría para ampliación de estudios en la Academia Húngara de Bellas Artes de Budapest.

Fue ganador del Concurso Internacional de Pintura Ciudad de Álora (Málaga) y del Concurso Internacional Rafael Zabaleta, en Quesada (Jaén). Además, ha obtenido el Diploma a los Méritos Artísticos otorgado por la Real Academia de Bellas Artes Nuestra Señora de las Angustias de Granada. Junto a esos galardones, sus obras han ilustrado la revista del Legado Andalusí, además de exponer su trabajo en numerosas exposiciones individuales v colectivas.

## Participación en jurados

Es miembro del jurado del Premio Internacional de Pintura "El Agua de Granada", convocado por el Exmo. Ayuntamiento de Granada y la Fundación Agua Granada, además de conformar el jurado del Premio de Pintura de los Hermanos Hospitalarios de San Juan de Dios en Granada.

## **Exposiciones individuales**

1995. Exposición en la Sala Triunfo de la Fundación CAJAGRANADA.

1999. Exposición "Flores" en la Facultad de Ciencias de la Educación de la Universidad de Granada. 2007. "Reinas de la noche". Centro de Lenguas Modernas. Universidad de Granada.

2008-. Exposición "Ensoñaciones canarias y andaluzas" en la galería de arte contemporánea Sete Lágrimas en la Quinta das Lágrimas de Coimbra (Portugal).

2009-. "Transformaciones". Galería Jesús Puerto (Granada). 2012-. "En el café". Galería Cidi Hiaya (Granada).

## **Exposiciones colectivas**

1980 y 1983. Obras seleccionadas para el Premio de Pintura Alonso Cano. Palacio de la Madraza de Granada.

1985. Grupo Bellas Artes Colectivo-85. Colegio Mayor Isabel la Católica de Granada.

1986. Exposición colectiva titulada Más de 50 artistas. Galería de Exposiciones de la Caja Provincial de Ahorros de Granada.

1990. Obras seleccionadas para el I Concurso de Pintura Ciudad de Álora. Sala de Exposiciones de la Casa de la Cultura de Álora (Málaga).

1991. Obras seleccionadas para el XXI Concurso Internacional de Pintura, Escultura y Dibujo Rafael Zabaleta. Sala de Exposiciones de la Casa de la Cultura de Quesada (Jaén). 1995. Exposición colectiva titulada Conservando el ayer. Galería de Arte de la Caja Rural de Granada.

1995. Exposición colectiva de obras seleccionadas para el XXV Concurso Internacional de Pintura, Escultura y Dibujo Rafael Zabaleta en la Sala de Exposiciones de la Casa de la Cultura de Quesada (Jaén).

1997. Obras seleccionadas para el Certamen Andaluz de Bellas Artes. Sala Zurbarán, del Excmo. Ateneo de Sevilla.

1998. Obras seleccionadas para el I Concurso Nacional de Pintura José Luzán en Zaragoza.

1998. Exposición en la Feria de Arte "Arte más Sur" en Málaga.

1999. Exposición colectiva de obras seleccionadas para el II Concurso Nacional de Pintura José Luzán. Zaragoza.

2004. Exposición colectiva titulada "Jardines dormidos". Ayuntamiento de Nigüelas (Granada).

2005. Obras seleccionadas para el IV Concurso de Dibujo convocado por la Real Academia de Bellas Artes de Nuestra Señora de las Angustias de Granada. Galería Cidi Hiaya, Granada.

2006. Obras seleccionadas para el V Concurso de Dibujo convocado por la Real Academia de Bellas Artes de Nuestra Señora de las Angustias de Granada en la Galería Jesús Puerto en Granada.

2006-. Exposición de obras seleccionadas para el XLIV Concurso Internacional de DIbujo de la Real Academia Catalana de Bellas Artes Sant Jordi. 2006 y 2008. Exposición colectiva en beneficio de la asociación Granadown de Granada. Sala de exposiciones CajaGRANADA-San Antón. Granada. 2007 y 2008. Exposición colectiva en torno a la temática de la mujer en la sala de exposiciones Cidi Hiaya en Granada.

2016. Exposición de Obras Seleccionadas para el LIV Concurso Internacional de Dibujo de la Real Academia Catalana de Bellas Artes Sant Jordi. 2017. Ha expuesto su obra "Lucida Cathedralis" en el Museo Europeo de Arte Moderno de Barcelona. Este trabajo y el catálogo de esta muestra pueden consultarse aquí.

### Más información

Directorio UGR

Perfil del directorio institucional para consulta de asignaturas y horario de tutorías, además de datos de contacto y otras informaciones complementarias.

| | Accesibilidad | Política de privacidad

CEI BIOTIC | © 2025 | Universidad de Granada

Oficina Web UGR